

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der NEOS stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 14.12.2022 gemäß § 24 GO-BV folgenden

Antrag betreffend Trennung Straßenbahn 49

Der zuständige Stadtrat Peter Hanke wird ersucht, die Straßenbahn 49 in 2 Linien zu teilen, so dass beiden Linien eine der U3 Stationen Hütteldorfer Straße oder Johnstraße erreichen.

Dadurch werden die häufigen Ausfälle durch Störungen auf der langen Strecke minimiert.

Als Vorbild soll die Verkürzung der Linie 6 in Simmering mit neuer Streckenführung der Linie 11 dienen.

Die Zuweisung zur Mobilitätskommission wird beantragt.

Begründung

Auf Grund der sehr langen Streckenführung, führen schon kleine Störungen wie falsch geparkte Autos zum Komplettausfall dieser für Penzing sehr wichtigen Linie.

Da aber die meisten Fahrgäste aus Penzing bzw. Rudolfsheim-Fünfhaus nur die U3 Stationen erreichen wollen, würde diese Trennung zu einer großen Verbesserung führen.

Alexander Zöchling

Wolfgang Gerold

Birgit Breitenlacher

Roland Kariger